

Un recteur d'université cubain souligne l'importance de la participation de Cuba au Sommet des Amériques



La Havane, 16 avril (RHC).- La province cubaine de Villa Clara a été représentée au Forum des Recteurs qui a eu lieu dans le contexte des activités du Sommet des Amériques qui vient de se tenir au Panama.

Andrés Castro , Recteur de l'Université Centrale « Marta Abreu » de Las Villas, la capitale de la province de Villa Clara évoque la participation de notre pays au micro de notre station de radio :

« Cuba y a été représentée par 17 recteurs et personnalités de l'éducation et de la culture de notre pays. Nous, les recteurs, nous avons eu l'honneur d'être accompagnés par l'historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal, d'Eduardo Torres Cueva, académicien, historien et pédagogue, et du chef du département d'histoire de l'Université de La Havane qui est également membre d'une société d'historiens d'Amérique Latine.

Trois thèmes principaux ont été abordés : l'actualisation des Universités, l'Université et le développement technologique et l'impact de l'Université sur le développement économique et social. Un accent particulier a été mis sur le rôle de l'Université dans le développement de la région. C'est très en rapport avec le travail de l'enseignement supérieur à Cuba. Des échanges fructueux ont eu lieu entre les universités cubaines et leurs paires qui y étaient représentées.

Nous avons écouté, le premier jour, une conférence du secrétaire d'État des États-Unis, John Kerry . Il s'est agi d'une intervention très respectueuse mais, comme d'habitude, avec des touches d'impérialisme. Ils se sont rendus compte du fait que la région n'a pas été à même de créer un système d'échanges académiques et ils ont commencé à proposer un système d'échange qui accorde quelque 10 300 bourses annuelles d'échange et parmi les pays qui peuvent en bénéficier, John Kerry a mentionné Cuba ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52906-un-recteur-duniversite-cubain-souligne-limportance-de-la-participation-de-cuba-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba